

---

**COMUNICACIÓN SOCIAL**  
COMUNICADO DE PRENSA

---



0259/2022

**Los Reyes La Paz, Estado de México, 12 de marzo de 2022**

**POLICÍAS DE LA SECRETARÍA DE SEGURIDAD RECUPERAN VEHÍCULO  
REPORTADO COMO ROBADO**

- *En la acción, detuvieron a un hombre por su posible participación en el delito de encubrimiento por receptación.*
- *De acuerdo a las plataformas institucionales, la unidad fue despojada con lujo de violencia en el municipio de Chicoloapan.*

Una consigna operativa permitió que elementos de la Secretaría de Seguridad (SS) adscritos a la Dirección General de Combate al Robo de Vehículos y Transporte (DGCRVyT) localizaran un vehículo con reporte de robo con violencia; en la acción, detuvieron a un hombre por su posible participación en el delito de encubrimiento por receptación.

Policías estatales realizaban recorridos de seguridad cuando recibieron un alertamiento vía radio, a través del cual se les notificó el hurto de un automotor marca Volkswagen, tipo Vento, modelo 2021, color blanco, que al parecer había sido despojado de manera violenta en el municipio de Chicoloapan.

De manera inmediata y con el objetivo de recuperar el automóvil, los uniformados implementaron un operativo de búsqueda, el cual culminó momentos más tarde sobre la avenida de las Torres y Calle Pirul, en la Colonia Emiliano Zapata,

---

**COMUNICACIÓN SOCIAL**  
COMUNICADO DE PRENSA

---

perteneciente al municipio de Los Reyes La Paz, donde observaron el paso de una unidad con características similares a la del alertamiento.

Enseguida, los oficiales iniciaron la persecución; al lograr el alcance, solicitaron al conductor que detuviera la marcha para llevar a cabo una revisión apegada al protocolo de actuación. Después de cotejar los datos con el Centro de Mando estatal, confirmaron que se trataba del mismo; sin embargo, Jesús “N” de 28 años de edad, no pudo acreditar la legal procedencia.

Luego de dar lectura a los derechos que concede la ley, el detenido fue remitido junto con el vehículo asegurado ante la Fiscalía Especializada en Robo de Vehículos con sede en el municipio de Nezahualcóyotl, donde se determinará su situación jurídica.

La Secretaría de Seguridad le recuerda que los teléfonos 089 Denuncia Anónima y 9-1-1 Número de Emergencias trabajan las 24 horas del día. Puede contactarnos a través de las redes sociales: Facebook @SS.Edomex y en Twitter @SS\_Edomex.